

15ème législature

Question N° : 29705	De M. Olivier Dassault (Les Républicains - Oise)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur		Ministère attributaire > Intérieur
Rubrique > sécurité des biens et des personnes	Tête d'analyse > Agressions commises à l'encontre des sapeurs-pompiers	Analyse > Agressions commises à l'encontre des sapeurs-pompiers.
Question publiée au JO le : 19/05/2020 Date de changement d'attribution : 07/07/2020 Question retirée le : 09/03/2021 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Olivier Dassault attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les agressions commises à l'encontre des sapeurs-pompiers. Mardi 12 mai 2020, l'Oise, et plus particulièrement Marseille-en-Beauvais a été le théâtre d'une nouvelle agression. Des crachats, des violences physiques et verbales ont été perpétrés contre les soldats du feu. Cette nouvelle attaque est inadmissible et doit être condamnée avec la plus grande fermeté. Les pompiers sont eux aussi en première ligne, exposés au covid-19 et continuent d'aider, de soutenir, de secourir les Français. De tels comportements mettent en péril leur sécurité mais aussi celle des victimes. Il souhaite aussi savoir si le Gouvernement compte reconnaître officiellement l'engagement sans faille des pompiers au service des Français.